

Une nouvelle entreprise mixte pour la production de pâtes



La Havane, 22 juin, (RHC).- CORALSA, un groupe d'entreprises du secteur alimentaire et la firme italienne TECAL PRO ont signé ce jeudi à La Havane l'acte de constitution de l'entreprise mixte COMITAL. Celle-ci aura pour objet social la production et la commercialisation de pâtes fraîches et farcies.

La nouvelle entreprise mixte comptera une ligne automatisée pour la fabrication de pâtes avec des méthodes de production et de distribution suivant les normes européennes.

Elizabeta Pola, Pdg de TECAL, a déclaré que COMITAL donne des signes de nouveaux engagements et défis avec Cuba car elle aspire à ce que la consommation de pâtes fraîches et farcies se consolide à Cuba.

De son côté, Nelson Arias, président de CORALSA a vu dans la constitution de cette nouvelle entreprise mixte une preuve de la confiance des investisseurs étrangers et l'attrait de Cuba comme place pour investir des capitaux.

Le montage de la fabrique de pâtes doit démarrer en septembre et la commercialisation des premiers lots est prévue vers la fin de l'année prochaine.

Source: [ACN](#)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/165272-une-nouvelle-entreprise-mixte-pour-la-production-de-pates>



Radio Habana Cuba